
Je suis entièrement d'accord pour ce projet. Par contre il faut un 
engagement d'entretiens soutenu. 
Si on laisse allé parce que çà coûte cher et qu'on a pas les moyens de 
l'entretenir il ne faut pas développer plus lion. Présentement dans le parc 
Angrignon on a des poubelles pleines et même qui débordent pendant des 
jours. On a des toilettes chimique qui puent et qui ne sont pas propres 
pendant que les installations permanentes de la ville ne sont pas réparés. 
Si les budgets pour les parcs vont tous pour ce nouvel environnement, je 
pense qu'on s'en va vers l'abandon, voir la disparition des autres parcs. 
Si c'est le cas je suis contre. 
En conclusion, pourquoi agrandir le nombre de parc si on est pas capable 
d'entretenir ceux qu'on a déjà. 
Bien à vous, 
Jacques Lessard 
	


